

- Wahlen Legislatur 2025 – 2028

Für das Gemeindepräsidium und die Gemeindeversammlungsleitung ist je ein Wahlvorschlag eingegangen. Der Gemeinderat hat René Bergmann, dipl. Gärtnermeister, Flugbrunnenstrasse 422, bisher, als Gemeindepräsident und Matthias Haldimann, Dr. Bau-Ing. ETH und Geschäftsführer, Haldenackerweg 12c, als Gemeindeversammlungsleiter als gewählt erklärt.

- Schulraumplanung – Genehmigung Vorprojektierung

Die Projektsteuergruppe «Schulraumplanung» hat Grundlagen für das weitere Vorgehen erarbeitet. Unter Beizug einer spezialisierten Begleitfirma sollen in einem Vorprojekt weitergehende Grundlagen erarbeitet und das Wettbewerbsverfahren bestimmt werden.

Der Gemeinderat hat zu Lasten der Rechnung 2024 den entsprechenden Auftrag und einen Nachkredit von CHF 25'400 genehmigt.

- Arbeitsgruppe «Frühe Kindheit»

Für die Vernetzung und zur Entwicklung von Angeboten sowie zur Prüfung von Zusammenarbeiten wurde eine Arbeitsgruppe «Frühe Kindheit» eingesetzt. Im Rahmen der Organisationsentwicklung soll zukunftsgerichtet die Einführung einer Fachgruppe geprüft werden.

- Ersatz Wasserleitung Krauchthalstrasse – Rüttelerweg – Arbeitsvergaben

Für das von der Gemeindeversammlung genehmigte Projekt wurden aufgrund der eingeholten Offerten die Baumeister- und Sanitärarbeiten an die Firma Frutiger AG, Bern, bzw. WB AG Heizung und Sanitär, Heimberg vergeben.

- Anschaffung Geräte Werkhof, Genehmigung Nachkredit

Für die Geräteanschaffung im Werkhof, unter anderem einen neuen Generator, wurde ein Nachkredit von CHF 8'900 zu Lasten der Rechnung 2024 genehmigt. Bevor ein neuer Generator angeschafft wird, werden Alternativen beziehungsweise Zusammenarbeiten mit Nachbargemeinden und Bevölkerungsschutzorganisationen geprüft werden.

- Budget 2025, Investitionsprogramm 2024 – 2033

Das Budget 2025 wurde in der zweiten Lesung genehmigt. Das Investitionsprogramm 2024 – 2033, welches als Grundlage für die Finanzplanung dient, wurde zur Kenntnis genommen.

- Verwaltungspersonal

Anfangs Juli wurden die Mitarbeiterinnen der Finances Publiques AG als Übergangslösung für die vakante Gemeindeschreiberstelle eingesetzt. Aufgrund der ersten Erkenntnisse zu den anstehenden Arbeiten und dem Umstand, dass die ausgeschriebene Stelle noch nicht besetzt werden konnte, hat der Gemeinderat den Auftrag bis Ende 2024 verlängert und insgesamt für die externe Lösung einen Nachkredit von CHF 121'700 zu Lasten der Rechnung 2024 genehmigt.

Kann die ausgeschriebene Stelle vorher besetzt werden, wird der Auftrag kurzfristig reduziert werden können.

- Dienstbarkeitsvertrag mit der BKW

Zu Gunsten der BKW wurde ein Dienstbarkeitsvertrag zur dinglichen Sicherung einer bereits bestehenden Freileitung für den elektrischen Energietransport im Gebiet Geristein genehmigt. Die Freileitung tangiert hauptsächlich Strassengrundstücke der Gemeinde Bolligen.

- Bestattungs- und Friedhofreglement

Art. 7 der Ausführungsbestimmungen zum Bestattungs- und Friedhofreglement wurden dahingehend angepasst, dass das Mass des Familien Doppelgrabes 220 cm und nicht 300 cm beträgt. Gräber mit dem Mass 300 cm sind nicht vorhanden.

- Schiessanlage Grauholz, Trefferanzeige

Für die Sanierung der Trefferanzeige der Schiessanlage Grauholz wurde für den Gemeindeanteil Bolligen ein Investitionskredit von CHF 95'000 genehmigt. Einen Beitrag in gleicher Höhe leisten ebenfalls die Gemeinden Ittigen und Zollikofen. Nebst Fronarbeit ist vorgesehen, dass auch die Schützengesellschaften einen finanziellen Beitrag an die Sanierung bezahlen.

Einwohnergemeinde Bolligen

Gemeinderat

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/240816_news_Mitteilungen-aus-dem-Gemeinderat.php